
Pièces 6 Pièces

Superficie 176 m²

Référence 83007111

Prix Prix NC

Villefranche-sur-Mer
Maison à louer (06230)
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Nichée à Villefranche-sur-Mer,  cette  villa  contemporaine s'étend sur  trois  niveaux,

offrant un refuge tranquille entre Nice et Monaco. Située dans un quartier résidentiel

calme juste au-dessus de la ville, la propriété offre une vue imprenable sur le village

et la  baie de Villefranche. Récemment rénovée selon des normes impeccables,  la

villa dispose de quatre chambres, de quatre salles de bains et un WC, une cuisine

entièrement  équipée,  un coin repas et  salon ouvert,  un salon de télévision et  une

piscine à débordement.En franchissant les portes de la villa, se dévoile un spacieux

parking pour ...

Nestled in the picturesque seaside town of Villefranche-sur-Mer, this contemporary

villa spans three levels, offering a tranquil retreat between Nice and Monaco. Set in

a quiet residential area just above the town, the property provides stunning views of

Villefranche's village and bay. Recently renovated to impeccable standards, the villa

boasts  four  bedrooms,  4.5  bathrooms,  a  fully  equipped  kitchen,  an  open-plan

dining and living area, a TV lounge, and an infinity pool.Upon entering through the

villa gates, a spacious parking area for up to four cars unfolds, accompanied by a

breathtaking ...

MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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